
Protokoll der GA-Sitzung St. Pius am 3.5.2022 
 

 
1. Begrüßung und Einstieg 
Fr. Breitfelder begrüßte die Anwesenden und H. Keßebohm las eine kurze Meditation 
vor. 
Die Meditation beim nächsten Mal übernimmt H. Bull. 
 
2. Genehmigung des Protokolls 
Das Protokoll wurde genehmigt. 
 
3. Berichte aus den Gruppen und Verbänden 
kfd 

• Fr., 6. 5.  Wanderung zum Jachthafen Pöppinghausen. Treffen 15 Uhr an der 
Kirche. 

• Fr., 10.6. Besuch des Hertener Schlosses oder des Zoos Recklinghausen 

• Fr., 12.8. Grillen im Pfarrgarten 

• Fr., 16.9. Jahreshauptversammlung 
 
ARG 
Veranstaltungen finden wieder statt und die Gemeinschaft ist auf 17 Personen 
angewachsen. 
Fr. Greifenberg würde beim nächsten Mal ein Gedächtnistraining anbieten. 
 
Kirchenchor 
Es wird wieder regelmäßig geprobt. 
 
Repaircafe 
Das nächste Repaircafe findet am 7.5. statt, diesmal auch wieder mit Frühstück. 
Nächsten Termine:    2.Juli,   3. September,     5. November  
 
4. Nachlese Ostern 
Es gab ein großes Osterfeuer in Pantringshof auf dem Platz des SC Pantringshof und 
eins in Pöppinghausen auf dem Platz hinter dem Center. Es wurde jeweils etwas über 
die Bedeutung von Ostern erzählt und Osterkerzen verteilt. 
Der Ostersonntag - GD in St. Pius war gut besucht. 
Für den Pfarrbrief schreiben H. Huerkamp und H. Keßebohm einen Artikel zu den 
Osterfeuern. 
 
5. Zukunft von St. Dionysius- Diskussion zu den Überlegungen des Pastoralteams 
Protokoll zu diesem TOP s. Anhang 
 
6. Terminplanung   

• Am Di, 14. Juni findet um 18.30 Uhr die nächste GA-Sitzung statt. 

• Der nächste Dämmerschoppen soll am Sa., 20. August nach dem GD stattfinden. 



 
7. Verschiedenes 

• Am So., 15. Juli findet ab 14 Uhr „Herne bolzt“ statt, ein Stadtteilfest für 
Horsthausen auf dem Parkplatz von Edeka. Es wird z.B. einen Grillstand, einen 
Soccer-Court, eine Hüpfburg und verschiedene andere Stände geben. St. Pius 
wird mit zwei Großspielen vertreten sein, betreut von M. Keßebohm. Der Erlös 
geht an die Ukraine-Hilfe. 

• Die Bestuhlung in der Kapelle soll flexibler gestaltet werden können. Dafür 
werden die Stühle einzeln gestellt, nicht mehr miteinandere verbunden und 
außerdem werden insgesamt weniger Stühle aufgestellt, so dass z.B. auch mal 
ein Stuhlkreis gebildet werden kann. Der GA hat sich einstimmig dafür 
ausgesprochen. 

• Für die neue Beleuchtung gibt es eine Gebrauchsanweisung. Diese wird im 
Sekretariat deponiert. 

• Vom SC Pantringshof kam die Anfrage, ob das Gemeindehaus für eine 
wöchentliche Tanzgruppe genutzt werden kann. Der GA hat sich einstimmig 
dafür ausgesprochen. 

 
 
 
Für das Protokoll:     G. Breitfelder 


